
匝瑳市教育委員会平成２６年４月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第３委員会室 

１ 期  日 ４月２５日（金）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時５０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 みなさん、こんにちは。４月の定例教育委員会を始めます。 

 ４月２２日に小学校６年と中学３年を対象にした文部科学省の全国学力・学習

状況調査が一斉に実施されたニュースを観ながら、子ども達のために私達に何が

できるかということを考えさせられました。 

 本日は、委員長として初めての教育委員会です。何分不慣れでございますので

皆様に御協力いただき滞りなく議事を進めてまいりたいと思います。 

５ 前回会議録の承認（前、３月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 竹澤  実  委員 

６ 議事録署名人選出（本、４月定例会分） 

                 大木 睦子 委員長 

                 阿部 一行 委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

 資料に基づき、各課館室長が３月１日から３月３１日までの現況報告及び当面



の方針について説明があった。 

８ 議事 

議案第 1 号 匝瑳市心身障害児就学指導委員会委員の委嘱並びに任命に 

ついて（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 2 号 匝瑳市心身障害児就学指導委員会調査員の委嘱並びに任命 

について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 3 号 匝瑳市公民館運営審議会委員の委嘱について（案） 

        （公民館長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 4 号 匝瑳市図書館協議会委員の任命について（案） 

        （図書館長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 5 号 匝瑳市学校給食センター運営委員会委員の委嘱並びに任命 

について（案） 

（給食室長から説明があり、審議の結果可決された。） 

  議案第 6 号 匝瑳市教育委員会基本方針について（案） 

        ○ 匝瑳市生涯学習センター基本方針（案） 

        ○ 匝瑳市社会教育の基本方針（案） 

        ○ 匝瑳市立公民館の基本方針（案） 

        ○ 匝瑳市立図書館基本方針（案） 

○ 匝瑳市学校給食センター基本方針（案） 

（各担当課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

【生涯学習センターの通学合宿「フロンティア学寮」についての質問等】 

竹澤委員 

通学合宿は有意義な事業で公平に体験させたいと思いますが、記載のない学

校があるようだが全校に参加の機会があるのですか。 

教育長 

  記載のない八日市場第二中学校区は匝瑳高等学校の宿泊施設を利用して希望

を募り実施しています。 

阿部委員 



  「フロンティア学寮」野栄地区で始めた事業で八日市場第一中学校区の参加

は２年目だと思います。文科省から表彰された事業で、自立を目指した、リー

ダー育成の有意義な事業なので、ぜひ多くの生徒に参加していただきたい。 

【図書館について質問】 

阿部委員 

  ネット図書の実施はありますか。 

図書館長 

  図書館では実施していません。 

竹澤委員 

  リサイクルフェアについて説明してください。 

図書館長 

  図書館所蔵で廃棄処分をする本を年１回無料で提供するコーナーを設け有効

利用していただきます。 

竹澤委員 

  事業については、毎年評価をして、次年度に向け見直し改善を鋭意図ってい

ただき、効率よく進めていただきたい。 

議案第 7 号 匝瑳市社会教育委員の委嘱について（案） 

      （生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

    議案第 8 号 匝瑳市生涯学習センター運営審議会委員の委嘱について（案） 

        （生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

７ 協議事項 

  協議第 1 号 匝瑳市教育委員会顕彰規程に基づく感謝状の贈呈について（案） 

        （生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。） 

８ その他 

   学校教育課長から今後の教育委員の行事等日程の確認と児童の事故報告が

あった。 


